

KFA\_K 64\_2001\_5  
Vertrag über die Benutzung  
des elektronischen Verwaltungssystems der österr. Sozialversicherung  
(e-card)

Graz, am 3.3.2009

Ausschuss der Krankenfürsorgeanstalt am 12.3.2009

BerichterstellerIn:

## **Bericht**

**an den**

## **Gemeinderat**

Der Ausschuss der KFA hat in seiner Sitzung am 14.3.2002 den Beschluss gefasst, dass die KFA-Graz am Projekt „e-card“ teilnimmt. Eine entsprechende Zusage wurde auch der SV-Chipkarten Betriebs- und Errichtungsgesellschaft übermittelt.

Erst Mitte Oktober 2008 ist der Hauptverband der österr. Sozialversicherungsträger an die am Projekt e-card teilnehmenden KFA's herangetreten und hat über die SV-Chipkarten Betriebs- und Errichtungsgesellschaft Vertragsentwürfe betreffend die Benützung des elektronischen Verwaltungssystems (ELSY) übermittelt. Seitens der KFA Graz wurde dieser Vertragsentwurf überarbeitet und den gesetzlichen Gegebenheiten angepasst. Nach Zustimmung durch den Hauptverband liegt der Vertrag nunmehr zur Beschlussfassung vor.

Für die KFA-Graz entstehen von 2003 bis einschließlich 2007 Errichtungs- und Betriebskosten für alle Funktionen der e-card (d.s. Krankenscheinersatz und Europäischer Auslandskrankenschein EKVK) in Höhe von € 100.614,47. Die Kosten für 2008 liegen noch nicht vor, dürften aber eine ähnliche Höhe wie 2007, nämlich rund € 9.000,-- erreichen. Für den Aufwand der e-card wurde im KFA-Budget entsprechend Vorsorge getroffen, sodass eine Anweisung problemlos erfolgen kann.

Der Ausschuss der KFA stellt daher den

## **A n t r a g ,**

der Gemeinderat wolle den einen integrierenden Bestandteil dieses Beschlusses bildenden und in der Beilage A angeschlossenen Vertrag, abgeschlossen zwischen dem

Hauptverband der österreichischen Sozialversicherungsträger, vertreten durch die SV-Chipkarten Betriebs- und Errichtungsgesellschaft m.b.H., 1020 Wien, Ernst-Melchior-Gasse Nr. 22 und der Stadt Graz für die Krankenfürsorgeanstalt für die Beamten der Landeshauptstadt Graz mit Wirksamkeit 1.7.2006 beschließen.

Beilage A

Die Sachbearbeiterin:

Der Abteilungsvorstand:

Gertrude Kettner eh.

Mag. Klaus Frölich eh.

Der Vorsitzende des  
Ausschusses der KFA:

Harald Hansmann eh.

Vorberaten und angenommen in der  
Sitzung des Ausschusses der  
Krankenfürsorgeanstalt

am: .....

Der Vorsitzende: